



令和7年4月17日

報道機関 各位

『信州武石余里一里花桃の里』が見頃を迎えます！！

武石余里「花咲じいさんクラブ（はなさかじいさんくらぶ）」の皆さんが丹精に育ててきた約2,000本の花桃が見頃を迎えます。

約4キロメートルの里山の沿道を、赤や白、ピンクの花桃が埋めつくし、満開時には桃源郷に迷い込んだような歩くお花見が体験できます。

4月21日（月）頃から4月末頃にかけて見頃を迎えますので、地元の皆さんが「世界で一番きれいな二週間」と自負する『信州武石余里一里花桃の里』を、ぜひ御取材いただきますようお願い申し上げます。

※「武石観光協会」オフィシャルサイト（<https://www.takeshikanko.com>）では、開花状況を随時掲載中です。

1 見頃の予想 4月21日（月）頃から4月末頃まで

※ 直売所は、4月18日（金）から花が終わるまで営業予定。

2 場所 上田市武石余里（上田市武石余里16付近他）



※本動画・画像使用等に関するお問い合わせは、下記担当までご連絡ください。

上田市は「SDGs 未来都市」です。



上田市は持続可能な開発目標（SDGs）を支援しています。

本件に関する問合せ先

上田市 武石地域自治センター 産業観光課
課長 岩下（担当者 峯村、佐藤）

Tel 0268-85-2828（直通）